

Cuba au salon du tourisme de Paris



La Havane, 14 mars, (RHC).- Le ministère cubain du Tourisme a annoncé une présence diversifiée au salon mondial du Tourisme de Paris, MAP 2018.

Cette grande foire spécialisée ouvre ses portes demain au parc des expositions de la capitale française et Cuba y présentera de nouveaux produits dont la pratique de la plongée et d'activités nautiques, le tourisme de nature, le tourisme de congrès, le tourisme culturel et le tourisme de santé.

Le marché français garde une grande importance pour les autorités touristiques cubaines. L'année dernière le nombre de visiteurs français a augmenté de 12% par rapport à 2016.

Cuba offre aux vacanciers de belles plages, un grand soleil, une riche culture, un climat de sécurité reconnu dans le monde et notamment la gentillesse de ses gens.

Source : PL

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/157460-cuba-au-salon-du-tourisme-de-paris>



Radio Habana Cuba